



CRITERIO TECNICO PARA EL DESARROLLO INVESTIGACIONES POSTER

**ACDYN
CONGRESO MARZO 2023**

Elaborado por Dr. Fabián Núñez
F.MBA

INTRODUCCIÓN

El presente documento tiene la finalidad de establecer el criterio técnico para el desarrollo de los poster del congreso 2023 para el establecimiento de dichas ponencias para ser evaluadas por el comité científico.

Requisitos: Estar inscrito en el congreso

Fecha límite de recepción de trabajos 01 marzo 2023

Premiación:

Primer lugar un premio en efectivo por USD \$300

Segundo lugar un premio en efectivo por USD \$ 200

Tercer lugar un premio en efectivo por USD \$100

Aspectos importantes a considerar

Portada (Primera página)

Título: no debe exceder más de 20 palabras, sin abreviaturas, sin palabras ambiguas. Debe ser conciso y claro

Autores: aclarar cuál es el autor de correspondencia, en caso contrario, se tomará el primer autor como tal.

Debe incluir la siguiente información:

Nombre: primer apellido-segundo apellido, nombre.

Mayor grado académico alcanzado.

Título profesional Afiliación institucional

Dirección electrónica

Teléfono

Financiamiento: Nombre de la institución que lo financió o si es autofinanciado.

Conflictos de interés: Los manuscritos incluirán una declaración (Anexo 1) en la que los autores manifestarán que son independientes con respecto a las instituciones financiadoras y de apoyo, y que durante la ejecución del trabajo o la redacción del manuscrito no han incidido intereses o valores distintos a los que usualmente tiene la investigación. (En caso de que exista algún conflicto de interés, el escrito no será considerado para publicación).

Resumen (Segunda página)

Idioma: debe ser en español Extensión: Debe ser de 500- 1000 palabras máximo

Palabras claves:

Deben ser de 3 a 5 palabras escritas en español. Deben estar en la base de datos Medical Subject Headings (MeSH) del Index Medicus y Descriptores en Ciencia de la Salud (Decs), NLM y Bireme y otros.

Estructura Póster

Comprende desde la introducción hasta las conclusiones. Debe estar escrito en Times New Roman, tamaño 12, interlineado a doble espacio Procesador Word 97-2003 o posterior.

Introducción: indique el problema de estudio, antecedentes y el objetivo del artículo, resuma el razonamiento lógico del estudio, incluya únicamente las referencias pertinentes y no incluya resultados ni conclusiones.

Metodología: describe en forma clara el tipo de estudio y el diseño de este, la selección de la población y la muestra (si aplica), incluyendo las características de los sujetos, cuando se requiera. Indique, los métodos, equipos, procedimientos utilizados para obtener la información, validar la evidencia y programas utilizados para su análisis. También debe incluir consideraciones éticas (si aplica).

Resultados: es la presentación lógica de los hallazgos en prosa, deben incluir una exploración exhaustiva, objetiva y sistematizada de la información actual sobre un determinado tema de interés para la nutrición, texto, cuadros y figuras, que resumen la verdadera contribución del autor, con un detalle tal que justifique las conclusiones. No repita en el texto los datos que se encuentran en cuadros o figuras.

Discusión: generar énfasis en los aspectos nuevos y conclusiones, debe comparar los hallazgos con los otros autores. No repita aspectos incluidos en las secciones anteriores. Examine las implicaciones de los hallazgos, sus limitaciones y sus proyecciones en futuras investigaciones. Interpreta los resultados, comparándolos con los hallazgos de otros autores, exponiendo las inferencias del autor. Debe incluirse las limitaciones y posibles sesgos del estudio, finalizar con las conclusiones. Ligue las conclusiones con los objetivos del estudio, evite declaraciones y conclusiones no relacionadas con los resultados. Conclusiones y recomendaciones deben ser parte de la discusión.

Bibliografía: debe tener al menos 5 referencias.

Sistema de citación y bibliográfico:

Debe utilizarse el formato Vancouver.

Ver(https://www.nlm.nih.gov/bsd/uniform_requirements.html)

Cuadros

Deben ser en formato de Word o Excel. Estas deben ser citadas en el texto con una inicial mayúscula, numero, y en el orden de aparición. Ej. "Como se indica en el Cuadro 1...", si tuviera abreviaturas estas deben ser explicadas en el pie de la tabla. La unidad de medida debe estar expresada entre paréntesis y en la columna o fila principal, nunca en la celda donde se colocan los valores numéricos. Ej. Peso (Kg). Todo cuadro debe tener una fuente al pie de este. El título del cuadro aparecerá sobre el mismo y debe ser conciso, explicativo, mencionar el numero muestra (si este aplicara) Ej. "n=40" y responder a: donde, qué y cuándo. La información de los cuadros no puede ser duplicada en las figuras o en el texto. Las unidades de medida deben estar en el sistema internacional de medidas, basado en el sistema métrico decimal.

Figuras

Fotos, gráficos, mapas, esquemas, dibujos, diagramas u otros, Estos deben ser citadas en el texto con una inicial mayúscula, numero, y en el orden de aparición. Ej. "Como se indica en la Figura 1.". Toda figura debe tener fuente al pie de esta. El título de la figura se presentará al pie de esta, debe ser conciso, explicativo, mencionar el numero muestra (si este aplicara) Ej. "n=40" y responder a: donde, qué y cuándo. La información de las figuras no puede ser duplicada en los cuadros o en el texto. Las unidades de medida deben estar en el sistema internacional de medidas, basado en el sistema métrico decimal.

I. Confección Poster

Las condiciones para la presentación de los posters serán las siguientes:

- ✓ El poster deberá tener las siguientes dimensiones:

24" x 36"	60,92 x 91,44 cm	3600 x 5400 píxeles
------------------	-------------------------	----------------------------

- ✓
- ✓ El material del póster deberá ser en versión digital en pdf protegido y será elaborado por el autor/a.
- ✓ El autor/a será responsable de colocar el póster en el lugar y fecha que se le asigne, así como también de su retiro. Si el autor/a no lo retira, se entiende que no tiene interés en conservarlo y, por tanto, autoriza a los organizadores del congreso para que disponga del material.

Fuente: Asociación Costarricense de Dietistas y Nutricionistas ACDYN, 2023.